

sommer la plus grande quantité, quoiqu'une grande partie de ces boissons, sur lesquelles les droits sont payés dans une province, sont réellement consommées dans une autre.

Consommation des spiritueux et de la bière dans quelques pays.

326. Le tableau suivant qui, à l'exception des chiffres se rapportant au Canada, ont été extraits du *Victorian Year Book*, 1886-87, donnent la consommation annuelle, par tête, de la bière et des spiritueux dans différents pays :—

CONSOMMATION ANNUELLE DE SPIRITUEUX DANS DIFFÉRENTS PAYS, PAR TÊTE.

PAYS.	Gallons.	PAYS.	Gallons.
Hollande	2 08	Allemagne	0·95
Queensland.....	1·85	Nouvelle-Zélande... ..	0·92
Australie Occidentale.....	1·46	Canada	0·85
Nouvelle Galles du Sud.....	1·39	France	0·70
Etats-Unis.	1·34	Australie Sud.	0·70
Suède	1·27	Tasmanie	0·69
Victoria.....	1·12	Autriche-Hongrie	0·63
Suisse.....	1·04	Royaume-Uni	0·59

CONSOMMATION ANNUELLE DE LA BIÈRE DANS DIFFÉRENTS PAYS, PAR TÊTE.

PAYS.	Gallons.	PAYS.	Gallons.
Royaume-Uni	28·74	Queensland.....	9·55
Allemagne	19·38	Suisse	8·15
Hollande	19·05	Autriche-Hongrie	6·83
Nouvelle Galles du Sud.....	16·70	France.....	4·53
Victoria.....	16·41	Canada	3·05
Etats-Unis.....	10·74	Suède	2·52
Tasmanie.....	10·00		

Les chiffres qui ont été donnés pour le Canada indiquent la consommation moyenne des trois années dernières. La consommation des liqueurs enivrantes est très forte en Hollande et excède considérablement celle d'aucun autre pays.